

1/29

## ご寄贈ありがとうございます



日野町長とライオンズクラブ国際協会の皆さん

ライオンズクラブ国際協会 337-B地区（富永健司地区ガバナー）様より、令和2年7月豪雨災害で半壊以上の被害に遭われた世帯へ災害支援品として、電気ストーブ88台を寄贈していただきました。ご寄贈いただいた電気ストーブは被災された世帯に、役場よりお渡ししています。ご寄贈ありがとうございました。

2/2

## 鬼は外、福は内！で鬼退治



飯田こども園では、0歳児から5歳児まで、こども園児全員で3匹の鬼退治をしました

2月2日に飯田こども園で節分の豆まきが行われました。赤鬼・青鬼・黒鬼の3匹の鬼が現れると、“食いしん坊”“泣き虫”“甘えん坊”などのお腹にいる良くない鬼がいなくなるように、子どもたちは手作りの鬼のお面を被って「鬼は外、福は内！」と果敢に豆まきをして、鬼を退治しました。

2/8

## “めじろん元気アップ体操”で、みんないきいき元気！



(左上) 小野恒喜さん (左下) 南区夢サロンの皆さん  
(右上) 東飯田脳いきいき広場の皆さん

▼いずれも写真の一番左が日野町長、右が大分県高齢者福祉課 黒田課長

大分県の「いきいき！地域づくりによる介護予防活動表彰」で、九重町の小野恒喜さん（小園）が「いきいき元気で賞」、東飯田脳いきいき広場と南区夢サロンの皆さんが「いきいきビッグ4year賞」を受賞されました。この日は九重町役場で大分県高齢者福祉課の黒田課長より受賞者と団体に表彰状が渡されました。

### いきいき元気で賞

90歳以上、週1回通いの場で、継続して3ヶ月以上「めじろん元気アップ体操」に取り組まれている方

### いきいきビッグ4year賞

週1回の住民主体の活動（「めじろん元気アップ体操」等）が4年以上継続している通いの場

## 2/24 九重町の防災へ長年尽力



日野町長から、勤続30年以上の表彰を受け取る森拓己さん（本部）

九重文化センターで令和2年度九重町消防団表彰式が行われました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、各表彰の部の代表者へ町長から表彰状が渡されました。梅木消防団長は「長年地域の安全安心のため尽力していただき、ありがとうございます。引き続き防災に努めていきましょう」と挨拶をされました。

## 2/25 美味しい米と苦勞が実った年に



（左から）日野町長、佐藤和敏さん

令和2年度「大分県うまい！つや姫コンテスト」において、佐藤和敏さんが優秀賞に選ばれ、町長に受賞報告をされました。佐藤さんは「7月豪雨災害で井路が崩壊し、一番水が必要な時だったため苦勞して水をあつめた。苦勞が実って2年連続受賞することができました」と受賞の喜びを述べられました。

佐藤さんより米30kgをご寄贈いただきました。ふれあい食堂で使用させていただきます。ありがとうございました。

## 2/26 小型動力ポンプ付積載車引渡式



（左から）日野町長、第2分団5部 部長 野田政春さん

小型動力ポンプ付積載車2台の引渡式が保健福祉センター駐車場で行われ、日野町長から九重町消防団へ鍵が引き渡されました。

防衛省から交付された特定防衛施設周辺整備調整交付金を活用して、地域防災車両2台が整備されました。  
【事業費13,486千円、充当額12,928千円】



第2分団5部  
・4WD車両1台  
・小型動力ポンプ1台

第2分団6部  
・4WD車両1台  
・小型動力ポンプ1台

**お詫びと訂正** 広報このえ2月号で誤りがありました。訂正してお詫びいたします。

P6「まちの話題」 ●左上（正）野上ヤングスターズの加藤蒼士さん、小野矢尋さん ●左下（正）講師の時松<sup>たかし</sup> 崧<sup>はると</sup>さん  
P12 町からのお知らせ「長野馬貞顕彰俳句大会」 ●俳句上段（正）もみじはね人の手みたいに生きている 音津春翔